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Abstract (en)
Alloy based on titanium aluminides has the composition: Ti - (38-42 at.%) Al - (5-10 at.%) Nb. The composition has composite lamellae structures
with B19-phase and beta -phase in each lamella. The ratio, especially the volume ratio, of the B19-phase and the beta -phase in each lamella is
0.05-20, especially 0.1-10. Independent claims are also included for the following: (1) Method for the production of the alloy; and (2) Component
made from the alloy.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Legierungen auf der Basis von, insbesondere unter Verwendung von schmelz- oder pulvermetallurgischen Verfahren
hergestellten, Titanaluminiden, vorzugsweise auf Basis von ³ (TiAl). Eine erfindungsgemäße Legierung verfügt über die Zusammensetzung Ti - (38
bis 42 Atom %) Al - (5 bis 10 Atom %) Nb, wobei die Zusammensetzung Komposit-Lamellen-Strukturen mit B19-Phase und ²-Phase in jeder Lamelle
aufweist, wobei das Verhältnis, insbesondere das Volumenverhältnis, der B19-Phase und ²-Phase jeweils in einer Lamelle zwischen 0.05 und 20,
insbesondere zwischen 0.1 und 10, beträgt. Die Legierungen zeichnen sich durch hohe Festigkeit und Kriechbeständigkeit bei gleichzeitig hoher
Duktilität und Bruchzähigkeit aus.
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